
Valgrana 26 settembre  2024 

Oggetto: Richieste e Considerazioni della minoranza  

Egregio Sindaco, Gentile Giunta Comunale, 

Saremmo grati che nel prossimo consiglio comunale potessimo avere delle risposte 
esaustive relativamente alle nostre richieste, già fatte verbalmente, nei primi consigli 
comunali. 

1. Avanzamento dei progetti avviati dalla passata amministrazione: Siamo a richiedere 
nuovamente uno stato di avanzamento dei vari progetti avviati durante la passata 
amministrazione, sottolineando il nostro attaccamento a tali iniziative che riteniamo 
essenziali per il futuro della nostra comunità.                                                                 - Gli impianti 
sportivi si termineranno in tempo utile? Si rischia di perdere i fondi statali?     - L’asilo nido non 
sono stati terminati i lavori prima dell’inizio nuovo anno scolastico abbiamo una data finale?                                                                                                            
- La trinità   i lavori sono iniziati ma termineranno in tempo utile per non perdere anche qui i 
fondi  ? 

2. Ordine e parcheggi selvaggi: molto sovente sulle piste ciclopedonali e vicino ad incroci ci 
sono macchine parcheggiate senza essere minimamente richiamati all’ordine. Ricordiamo 
che le piste ciclopedonali sono state fatte per la sicurezza dei pedoni e dei ciclisti non come 
parcheggi. Se si vuole attirare turismo si deve preservare la loro sicurezza e dare dei servizi. 
Come valutate e come pensate di risolvere questa situazione di pericolo? 

  3. Sentieri Valgranesi: Avevamo chiesto, nei primi consigli, chiarimenti riguardo l'intenzione 
della nuova amministrazione di proseguire con la manutenzione e il mantenimento in buono 
stato dei sentieri Valgranesi, come avvenuto nella passata legislatura, in collaborazione con i 
volontari del "Gruppo Sentieri Valgranesi" associati al Comune. In particolare, abbiamo 
richiesto se sia previsto continuare i due progetti già avviati, con l'obiettivo di inserire i 
sentieri nei percorsi ufficiali del CAI e ottenere il supporto della Regione Piemonte per la 
pulizia annuale dei tracciati. Il primo progetto della riqualificazione del lavatoio è appena 
partito, buon segno, il secondo sulla nuova cartellonistica ufficiale dei sentieri partirà?  
Potete indicarci la vostra idea su questo argomento?  

4. CER comunità energetiche : nella presentazione avvenuta nel salone dell’unione 
montana dall’ACDA dello scorso mese organizzata dall’ing. Simone Ghio , membro della lista 
INSIEME PER VALGRANA ,sembrava che la nuova amministrazione fosse un po’ distaccata 
dall’idea di proseguire su queste idee ci comunità . Potete indicarci la vostra idea di come 
vorrete affrontare la nuova opportunità? Il Comune vuole far parte di una eventuale CER con i 
cittadini della Valle grana? 

5. Pulizia dei torrenti, fossati strade intercomunali: visti disastri avvenuti nelle regioni 
Italiane in questi giorni causati da temporali di forte intensità, molti valgranesi si 
preoccupano del torrente grana diventato ormai una giungla. L’amministrazione si è 
preoccupata di richiedere agli organi competenti la possibilità di pulizia dell’alveo? Gli 
addetti della Regione hanno avuto elenco dei lavori da effettuare per le varie strade 
interpoderali e boschivi?  
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5. Contributo ai nuovi nati a Valgrana: lo scorso anno ,dato il grande successo della Fiera 
d’Autunno si era parlato di ripristinare in tale occasione il contributo ai nuovi nati del nostro 
comune .Tale contributo voleva essere anche un modo per collaborazioni future con la  
Banca di Caraglio dove aprire i conti correnti dei nuovi nati . Avete valutato questa iniziativa?  

6. Comunicazioni alla popolazione: l’ultimo comunicato della non potabilità dell’acqua  è 
stato gestito in modo molto superficiale dall’ ente; vedi i  post che sono poi girati sui social 
nei giorni successivi  .I nuovi contenitori dell’umido presenti nel Comune non sono stati 
pubblicizzati  molti abitanti delle frazioni ancora oggi non sanno dell’esistenza .                          
Avevate detto nel programma che avreste fatto ricorso ad applicazioni dedicate per le 
comunicazioni puntuali.  Come pensate di migliorare la comunicazione dell’amministrazione 
comunale?  

7. Unificazione delle Pro Loco e organizzazione di attività estive: Abbiamo proposto di 
unificare le Pro Loco della Valle per meglio coordinare le feste locali ed evitare 
sovrapposizioni, nonché di istituire un'unica iniziativa di "Estate Ragazzi" che possa 
soddisfare le esigenze delle famiglie, magari con il supporto del CUMA. Si sottolinea che, 
senza una collaborazione tra tutti i comuni, sarà sempre più difficile continuare a svolgere 
feste e attività. Come pensate di risolvere questa situazione?     

8. Iscrizione Volontari: Infine ribadiamo l'importanza di includere tutti i volontari, non solo 
quelli del Gruppo Sentieri Valgranesi, volontari dei pulmini, volontari per la sicurezza durante 
le manifestazioni, nella lista ufficiale dei volontari del Comune, al fine di garantire loro la 
copertura assicurativa necessaria. 

  

In attesa di un cortese riscontro, vi porgiamo i nostri più cordiali saluti. 

Gualtiero Ferreri          
 

Danilo Ponzo        

Aimar UGO    

          
Rappresentanti della Minoranza 
Comune di Valgrana 
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